

Recuerdan en Costa Rica 171 aniversario natalicio de Antonio Maceo



S. José, 18 jun (RHC) Miembros del Comité Costarricense de Solidaridad con Cuba (CCSC) colocaron una ofrenda floral ante el busto del luchador independentista cubano Antonio Maceo, ubicado el parque que lleva su nombre en el barrio Cuba, de San José.

El coordinador del CCSC, Jorge Gamboa, destacó que con ese acto sencillo, pero muy emotivo, conmemorarán el aniversario 171 del natalicio de Antonio Maceo, de quien destacó sus valores personales y patrióticos, así como el hecho de ser el fundador del pueblo costarricense, conocido como La Mansión de Nicoya, en la provincia de Guanacaste.

Tras recordar que Maceo nació en Santiago de Cuba el 14 de junio de 1845, hijo de Marcos Maceo y Mariana Grajales, Gamboa sostuvo que en su hogar se respiraban firmes valores patrióticos, lo cual fue fundamental en su formación como líder mambí (combatiente por la independencia de Cuba de España) y héroe revolucionario.

Basado en el libro *Las brisas del Morote*, del escritor tico Carlos Arauz Ramos, nieto

del cubano Juan Pablo Ramos Fleitas, cuya familia fue una de las 100 que junto a Maceo crearon la colonia agrícola en La Mansión de Nicoya, refiere Gamboa refiere que Maceo era de hablar pausado, poseedor de un claro discernimiento, una gran entereza, audacia, inteligencia, así como de una férrea disciplina.



Radio Habana Cuba